

24Jam

Personel Satgas Yonarmed 11 Kostrad di Perbatasan RI-Malaysia Bantu Anak dengan Luka Jahitan

Aan Budhi Harsad - NUNUKAN.24JAM.CO.ID

Nov 28, 2024 - 13:55



Nunukan, 28 November 2024 – Personel Satgas Pengamanan Perbatasan RI-Malaysia dari Yonarmed 11 Kostrad di Pos Labang kembali menunjukkan

kepedulian terhadap warga sekitar. Kali ini, mereka memberikan bantuan medis kepada seorang anak laki-laki bernama Agreanus (7 tahun) yang mengalami keluhan pada luka jahitan di bagian jidatnya.

Dalam pemeriksaan yang dilakukan oleh tim kesehatan Pos Labang, diketahui bahwa luka jahitan di jidat Agreanus memerlukan perawatan lanjutan untuk memastikan proses penyembuhannya berjalan optimal. Petugas kesehatan segera bertindak dengan melakukan pemeriksaan menyeluruh, membersihkan luka, menghentikan pendarahan, dan memperbaiki jahitan yang diperlukan. Selain itu, mereka memberikan obat-obatan dan vitamin untuk mempercepat proses pemulihan.

Tidak hanya itu, tim kesehatan Pos Labang juga memberikan edukasi kepada keluarga Agreanus mengenai pentingnya menjaga kebersihan luka. Hal ini dilakukan untuk mencegah terjadinya infeksi yang dapat memperburuk kondisi luka.

Dansatgas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud kepedulian Satgas terhadap masyarakat di wilayah perbatasan. "Kami selalu berkomitmen untuk hadir memberikan bantuan, baik dalam bentuk pelayanan medis maupun kegiatan sosial lainnya. Ini adalah bagian dari tugas kami, selain menjaga kedaulatan negara," ujarnya.

Keluarga Agreanus menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian dan bantuan dari personel Satgas Pos Labang. Mereka berharap pelayanan seperti ini dapat terus dilakukan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan, terutama di daerah terpencil.

Satgas Yonarmed 11 Kostrad terus berupaya menjalankan tugas pengamanan perbatasan dengan pendekatan humanis, menjadikan keberadaan mereka tidak hanya sebagai penjaga perbatasan, tetapi juga pelayan masyarakat.